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三天破亿《超体》超给力
在刚刚过去的周末，进口影片成为国

内影市的主要贡献者，《超体》上映首日即

获票房冠军，上映三日票房就过亿，获得

业内外一致的超高口碑。

而从影迷们分享的话题来看，观众对

于《超体》中斯嘉丽·约翰逊在影片中的表

现都是一致的赞誉。纵然部分影迷是冲

着“黑寡妇”的威名前去观影，而影片则以

“露西”的独特形象刷新了他们对于斯嘉

丽的固有认识，令影迷大呼过瘾。有影迷

充满爱意地调侃道：“斯嘉丽有特别的穿

衣技巧，能将病号服绿大褂穿出高级定制

风衣的气场。”足见其超强的票房号召

力。 新余

曝春晚已秘密筹备
距央视羊年春晚仅有百余天，总导演

是谁已成为媒体关注的一大悬念。日前，

记者从一位“老春晚”人士处获悉：2015

年春晚已在央视综艺频道总监、著名导演

张晓海的指挥下，秘密筹备。

被问：“那到底谁将出任羊年春晚总

导演？之前有称哈文出山，还有消息称

《非常6+1》的主编杨莱莱将接棒吕逸涛，

担纲羊年春晚的执行导演。但这些消息

均没有得到央视确认。”对此，“老春晚”表

示：“一切都还在保密中。不过，羊年春晚

节目的筹备工作，目前，确实已经在有条

不紊地按春晚的艺术创作规律进行。”

据《华西都市报》

刘烨因法籍娇妻生病大哭：

若严重就息影三年
近期，历史剧《北平无战事》正在热

播，刘烨也因为帅气的扮相遭到了粉丝们

的疯狂刷屏。日前，刘烨在接受采访时还

臭美地表示儿子诺一继承了他的帅气。

刘烨透露，前段时间他的法国籍妻子

安娜生病，医生说可能有不好的结果。

他在医院当场就崩溃了，戴着墨镜让眼

泪唰唰地流，完全没有影帝、硬汉哪怕骑

士的样子。他当时想如果是不好的结

果，3年内谁也不见了，也不拍戏了。他

觉得名气和金钱都不重要，家人的健康

才是最重要的。刘烨在接受采访期间最

让人感动的一句话是：媳妇绝对是我的

精神支柱。 欣闻

艺术熏陶，受益一生

在鞠萍姐姐看来，让孩子小时

候接受艺术方面的熏陶，一生都是

非常有意义的。“听听音乐看看喜

剧，接触各种门类的艺术，同时培

训比如语言方面，不是为了当主

持，而是为了长大之后与人交往，

提升表达能力。培养自己的自信，

才能面对挑战。”相对很多家长让

孩子参加各种培训，鞠萍姐姐说：

“我觉得首先应是凭着孩子的兴趣

出发，还有就是有个基础的条件。”

鞠萍姐姐透露，自己最早的梦

想是当舞蹈演员，跳芭蕾舞，“由于

没考上，梦想破灭，但是音乐给我

打开了另一扇门，正式学了唱歌，

包括我的职业，都是因为小时候唱

歌才走到今天。”她认为，现在的小

孩最需要参加集体活动，培养团队

意识。“有的家长好高骛远，让孩子

不要输在起跑线上，但条件是孩子

自己要有基本条件，又喜欢，才有

主动性和意愿，开心的去学去练。”

育儿理念，还是别潮要科学

采访中，鞠萍姐姐笑言自己比

较开放，心情也比较愉快，不懂得

一定要去学的。被问如何看待当

今不少潮爸辣妈的育儿理念，鞠萍

姐姐建议，育儿还是别潮，要科学，

“生理方面要请教医生，生活方面老

一辈经过无数年的积累和实践，一

套养育、培育孩子的经验之谈，我觉

得我们要利用一些新的科技，做对

比之后，让孩子方方面面都健康。”

30年来伴随了两代人的成长，

无论称呼她鞠萍姐姐还是鞠萍阿

姨，她都以自然清新、活泼俏丽的形

象深入人心，关于一个人成长当中

不可或缺的“童心”，鞠萍姐姐认为，

“童心不是说出来，从他的眼神，跟

孩子交流，对孩子尊重，哪怕是一个

小动作，姿态都能看出来。”

国产动画，值得真心推荐

这些年来，一些国产动画片比

如动画片《熊出没》以及《喜羊羊和

灰太狼》的情节被指太暴力。鞠萍

坦言：“这个确实，我们台也播过，

有漏洞，今后应该请一些专家、老

的少儿工作者对一些词语、情节把

关，把不太适合孩子的剪掉。”

而相比看着很炫，高科技投资也

不少，主题也很正义的进口动画片，

鞠萍还是推荐国产动画片，“真心的，

我总觉得那些片子离我们生活很

远。孩子应该更亲近自己的爸爸妈

妈，喜欢身边的小伙伴。现在国产

动画发展得挺好，量很大，但也确实

应该提高质量。像人文情怀、温馨、

真情、善良、诚实都应该多多体现。”

鞠萍：艺术改变了
我的人生

至少伴随了两代人成长的“鞠萍姐姐”昨日下午现身合肥大剧院，作为由
合肥市委宣传部、市文联主办的“大湖之约—艺术名家大讲堂”的嘉宾，她为
现场的观众带来了一堂关于艺术与童心的讲座。在接受市场星报记者采访
时她透露，11月4号正好是她到电视台的三十周年，这三十周年的经历让她
有了很多收获，“我非常荣幸来赴这个约会，听说今天现场还来了不少幼师、
同行和小朋友，我有一点心得跟大家分享，探讨一下艺术怎样改变了我的人
生，真是很有说头。” 记者 吴笑文/文 李超钰/图

据报道，2014年男乒世界杯决赛日

前在德国上演，张继科与马龙激战七局，

以4：3险胜，拿到了“新塑料球时代”首

个男单世界冠军。而最后让这场比赛

“上头条”的竟然是张继科赛后的庆祝动

作。赢了比赛的张继科“激情一踹”，踹

碎了场边的广告牌，也踹丢了国际乒联

为冠军颁发的4.5万美金（约合人民币27

万 5 千元）的奖金。赛后，冷静下来的张

继科对自己的失当庆祝道了歉。

张继科表示“对大家和国际乒联说

一声对不起，也是因为太激动了，是自己

这口气憋的时间太长。无论是东京的失

利，还是亚运会的单打没有参加，包括队

里的一些给自己提的要求，包括外界一

些质疑声，我觉得对自己确实这种压力

非常大吧，能够打成这样非常不容易，也

非常感谢马龙这样的对手。”

作为张继科的恩师，刘国梁对于

爱徒此次失态也大为光火。刘国梁

说：“继科这种行为让我感到非常震

惊，不管你是一个什么样的多优秀的

运动员，首先你要做一个好人。做一

个有价值的人，因为大家这么多人，

他有那么多的粉丝，其实并不是说叛

逆就是一种影响力，我们更希望对继

科这件事情能够真正人格魅力上有

一个重大的转变。”

随着80后、90后运动员挑起大梁，有

关于如何看待、管理性格队员成为了每个

运动队必须面临的问题。进一步说，公众

对于这些队员的容忍度也存在弹性。在

张继科脚踹广告牌事件后，有网友责问，

小朋友，在国内你的行为代表一个团队，

出国了，你的行为代表了一个国家，何况

你还是打的国球，影响就更大了。获胜了

我也为你高兴，但是请你以后收敛一点，

行吗？也有人为他辩护说，旁观者永远无

法理解当事人的心情。更有人幽默地调

侃道，退一万步讲，他还没咬人呢。质疑

也好，宽容也罢，运动员想要长期保持巅

峰状态，总要有异于常人的韧性，既然能

够顶住场上巨大的压力，相信张继科应该

也能忍得住场下的发泄。希望他能够真

正做到文在自己后背的那个英文单词，

persistence坚持不懈。 星报综合

星报讯（本报记者） 记者昨天获悉，

主旋律影片《抗日名将卫立煌》开拍，合肥

特型演员项学和在剧中再次出演毛泽东

主席。影片主要讲述的是卫立煌将军在

抗日战争时期的英勇事迹与卓越贡献。

项学和表示，卫立煌将军不仅为全中

国的抗日做出了贡献，更是咱们安徽合肥

人的大英雄。作为家乡人觉得很骄傲，作

为毛主席的扮演者，更应该让大家熟知这

段伟大的历史。据透露，这部影片有望明

年抗战胜利70周年期间在卫立煌的家乡

安徽合肥举办首映式。

电影《抗日名将卫立煌》开拍

合肥特型演员任主演

张继科夺冠过激庆祝踹碎广告牌
国际乒联取消其4.5万美元奖金


